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Il giorno, 18 maggio 2015, alle ore 17.00, presso la sede del Liceo Artistico Candiani – Liceo 

Musicale Coreutico Bausch, si riunisce, previa regolare convocazione, il Consiglio di Istituto. 

Risultano presenti i sigg.ri (nomi indicati con X) 

 
 

ds MONTEDURO ANDREA genitore BANDERA MAURIZIO 
X 

docente FAZZINI PATRIZIA  genitore GALLAZZI LORENA  X 

docente LONGO ANNA  genitore TOVAGLIARI BENIAMINO  

docente BORRIELLO SANTA  genitore GUIDI CRISTINA X 

docente CASTAGNO ROBERTO X studente DAMA BEATRICE X 

docente TRIVERI DOMENICA 

X 

studente CIPRIANI ANDREA 

x 
dalle 
18,40 

docente LA ROCCA ALESSANDRA X studente ZANZOTTERA ALBERTO X 

docente FERRARI ELENA  studente MERAVIGLIA ALESSANDRO X 

docente BORRELLO M. MADDALENA ata ROCCA GIUSEPPE X 

 

Il Presidente verificati i consiglieri presenti, constata l’esistenza del numero legale. 

Inoltre si precisa che: il cons. Andrea Cipriani è presente dalle ore 18.40;  

Presidente: il sig. Bandera Maurizio. Svolge le funzioni di segretario la signora Cristina Guidi. 

 

Si procede alla trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale del CdI del 29-4-2015  

2. Giornate dell'arte 2015: stanziamento di fondi da destinarsi all'acquisto dei materiali 

necessari per le attività organizzate dagli studenti del Liceo Artistico.  

3. Designazione dei componenti della commissione che dovrà verificare le offerte pervenute 

a seguito dell'emanazione del Bando di gara per il noleggio degli armadietti (prot. 

3434/C14 del 6-5-2015), che vi è stato trasmesso dal D.S. via mail.   

4. Informazioni su conto consuntivo anno 2014.  

5. POF a.s. 2015/2016: eliminazione dal testo del termine "mensa" in quanto trattasi di 

servizio non prestato dalla scuola, nel senso comunemente inteso  

6. Orario a.s. 2015/2016: agevolazioni per tutti gli studenti interessati ai rientri pomeridiani: 

individuazione dell'orario per la pausa da destinarsi al consumo del pasto, individuazione 

degli spazi da destinarsi a tale attività e loro organizzazione strutturale, sorveglianza degli 

alunni, altri aspetti collegati e connessi.  

7. Criteri di formazione delle classi terze.  

8. Adesione al progetto carpooling.  

9. Comunicazioni  

10. Varie ed eventuali 

Si procede poi alla trattazione dell’argomento al punto 1. dell'ordine del giorno: Approvazione del 

verbale del CdI del 29.04.2015.  Il verbale viene approvato all’unanimità 

Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 2. dell'ordine del giorno: Giornate dell'arte 

2015: stanziamento di fondi da destinarsi all'acquisto dei materiali necessari per le attività 

organizzate dagli studenti del Liceo Artistico. 
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La componente studenti, riportandosi anche a quanto già discusso nei precedenti CDI, chiede lo 

stanziamento di una somma, da aggiungersi a quella che la scuola riceverà da terzi a titolo di 

contributo vincolato, da  destinarsi all’acquisto di materiali,  nonchè per le spese di organizzazione 

delle attività programmate nelle Giornate dell’Arte.  

Dopo discussione tra i Consiglieri, si individua la misura di questo stanziamento in euro 400.00. 

La professoressa la Rocca raccomanda agli studenti di usare bene i materiali che verranno 

acquistati, di averne cura, di evitare sprechi, i Consiglieri si associano.  

A questo punto la proposta viene messa ai voti con il seguente testo:  “Il Consiglio d'Istituto 

delibera di destinare alle Giornate dell'Arte la somma di euro 400.00,  in aggiunta ai contributi 

vincolati che perverranno al Liceo e che avranno come destinazione l'acquisto di materiale o di 

quant'altro necessario per lo svolgimento delle Giornate dell'Arte.” 

Si passa alla votazione, alla quale non partecipano i Consiglieri Zanzottera e Meraviglia in quanto 

minorenni. La delibera viene approvata all'unanimità.  DELIBERA N: 84                 . 

 
Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 3. dell'ordine del giorno: Designazione dei 

componenti della commissione che dovrà verificare le offerte pervenute a seguito 

dell'emanazione del Bando di gara per il noleggio degli armadietti (prot. 3434/C14 del 6-5-

2015), che vi è stato trasmesso dal D.S. via mail.   
Dopo discussione tra i Consiglieri, il signor Rocca Giuseppe si propone perchè venga indicato dal 

CdI al D.S. al fine della formazione della commissione che il 26.05.15 dovrà procedere all'apertura 

delle buste ed al vaglio delle offerte contenute nelle buste stesse. 

Il Consiglio di Istituto, preso atto,  designa il sig. Rocca Giuseppe quale membro da indicare al D.S. 

per la formazione della Commissione di cui sopra e provvederà, tramite il Presidente, a comunicare 

al più presto il suo nominativo alla Dirigenza ed alla DSGA. 

 

Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 4. dell'ordine del giorno: Informazioni su 

conto consuntivo anno 2014. 
Data l'assenza del DS e del DSGA, all'unanimità si decide di rinviare questo argomento al prossimo 

Consiglio d'Istituto. 

 

Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 5. dell'ordine del giorno: POF a.s. 

2015/2016: eliminazione dal testo del termine "mensa" in quanto trattasi di servizio non 

prestato dalla scuola, nel senso comunemente inteso. 
Si prende atto di quanto comunicato dal D.S. e dalla prof.ssa Fazzini e cioè che nel POF a.s. 

2015/2016,  il termine “mensa” è stato tolto.  

Tuttavia si osserva che sul sito è attualmente pubblicato e, quindi, consultabile da terzi, il POF a.s. 

2014/2015 che contiene al suo interno il termine “mensa”. 

Il Presidente osserva che questo è il POF ancor oggi immediatamente accessibile, ai genitori e a 

tutti coloro che vogliono assumere informazioni sul Liceo e che, non essendo mai stato presente 

all’interno della scuola uno spazio dedicato alla consumazione dei pasti ne’ tantomeno un servizio 

analogo bisogna considerare la presenza del termine “mensa” come un errore e quindi la correzione 

al POF 2014-15 è doverosa onde evitare confusione e fraintendimenti. 

Ciò detto, il Consiglio auspica che la questione venga risolta nel più breve tempo possibile, per 

dovere di chiarezza e trasparenza nei confronti di tutti coloro che accederanno al sito per consultare 

il POF. 
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Si passa poi alla trattazione dell'argomento al punto 7. dell'ordine del giorno: Criteri di 

formazione delle classi terze. 
Dopo discussione, si decide di rinviare l'argomento ad un prossimo Consiglio d'Istituto, previa 

individuazione ed elaborazione di un elenco dei criteri che verrà redatto anche attingendo tra quelli 

in uso presso altri licei artistici nazionali. 

 

Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 8. dell'ordine del giorno: Adesione al 

progetto carpooling. 
Dopo discussione, la proposta di adesione al progetto carpooling viene messa ai voti. All'unanimità 

il Consiglio d'Istituto delibera di non di non aderire al progetto carpooling. 

DELIBERA N. 85 
 

Alle ore 18 e 42 entra il consigliere Cipriani. 

 

Si procede  alla trattazione dell'argomento al punto 6. dell’ordine del giorno: Orario a.s. 

2015/2016: agevolazioni per tutti gli studenti interessati ai rientri pomeridiani: individuazione 

dell'orario per la pausa da destinarsi al consumo del pasto, individuazione degli spazi da 

destinarsi a tale attività e loro organizzazione strutturale, sorveglianza degli alunni, altri 

aspetti collegati e connessi.  
Il Presidente illustra ai consiglieri la questione. 

Il consigliere Zanzottera chiede se non sia possibile utilizzare i locali del bar. 

Il consigliere Castagno, riguardo alla sorveglianza, precisa che durante l'intervallo per il pranzo la 

scuola è tecnicamente chiusa e pertanto non è prevista, né dovuta la presenza di un docente. Per 

quanto concerne la struttura,  effettivamente mancano gli spazi da destinare al consumo del pranzo. 

Nella successiva discussione tra i consiglieri emerge la possibilità, da valutarsi quanto a fattibilità 

concreta, di convogliare tutti gli studenti che consumano il pranzo in una o più aule, anche per 

piano, in modo tale che soltanto queste vengano utilizzate e pulite dal personale.  

La discussione si conclude con l'impegno ad individuare degli spazi/aule (ad esclusione della 

biblioteca)  da destinarsi al consumo del pasto. E’ stato fatto altresì cenno al necessario intervento 

dell’ASL qualora si attrezzasse uno specifico spazio a mensa, data la mancata progettazione, già 

all’origine, di locali da destinarsi a questa specifica funzione. 

 

Si procede poi alla trattazione dell'argomento al punto 10. dell’ordine del giorno: Comunicazioni. 

Viene portato a conoscenza del Consiglio d'Istituto il fatto che il frigorifero gestito dalla signora 

Carmela si è irrimediabilmente guastato e che è quindi necessario procedere all'acquisto di un 

nuovo frigorifero per avere a disposizione il ghiaccio in caso di necessità sanitaria. 

 

Esauriti così gli argomenti all'ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 19 15. 

 

                         Firmato                         Firmato  

 IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE            IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

              Cristina Guidi                  Maurizio Bandera 

 
Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse entro il 15° giorno dalla data 

di pubblicazione all’albo della scuola. Decorso tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con 

ricorso giurisdizionale al TAR o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni. 


